

Comentarios

Respecto al análisis de los datos que se muestran en las gráficas anteriores, se determina que la principal causa es por el gasto que a la fecha la SEP no reconoce a la UDEG, siendo de aproximadamente 1,065 millones de pesos, los cuales se componen de la siguiente manera:

365 millones de pesos – Jubilados y Pensionados

200 millones de pesos – Pago de antigüedad del personal universitario (académicos y administrativos)

500 millones de pesos – Plantilla académica y administrativa no reconocida